

BALONMANO

El inicio del segundo tiempo sepulta al MotiveMarket

El equipo gijonés, gracias a su defensa, fue por delante en el marcador hasta el minuto 25, pero los constantes errores le impidieron engancharse luego al partido

23-19 C. BM. Morvedre
MotiveMarket.com

C. BM. Morvedre: Isabela Rodríguez, Ángela Rodríguez, Martina Mazza (1), Celia Gilabert, Rhadija Lafsahi, Remel Gallart, Viktoria Zsembery (7), Alicia Torres (1), Paola Santos, María Pérez (3), Sara Palanques (1), Paula García, Mizuki Hosoe (2), Lucía Gámez (5), Lorena Zarco (3) y Carla Zalvez.

MotiveMarket.com Gijón: Raquel Álvarez, Paloma Calvo, Silje Nilsen (1), Paula Valdivia (4), Laura Rivas, María González (5), June Loidi (2), Niurkis Mora, Daniela Jerónimo (1), Nayla de Andrés (2) y Dorotyya Zentai (4).

Marcador cada 5 minutos: 1-2, 3-4, 4-4, 6-6, 6-8, 9-8 (descanso), 14-10, 16-11, 18-13, 20-16, 22-16 y 23-19.

Árbitros: Albert Pérez y Daniel Toro. Excluyeron dos minutos, por el Morvedre, a Ángela Rodríguez, Martina Mazza, Paula García

y Lorena Zarco, y por el MotiveMarket.com a Silje Nilsen, Paula Valdivia, Laura Rivas, María González, June Loidi y Daniela Jerónimo.

Pabellón René Marigil de Sagunto.

N. L.
Gijón

Se presentaba como una cita clave, por la posición de los dos equipos, el partido del MotiveMarket.com en la pista del Morvedre, tanto como por las posiciones actuales como de cara a un hipotético «play-down». Le salió cruz al equipo de Alfredo Rodríguez, que volvió a desperdiciar en ataque sus buenos momentos defensivos y al que le pesó demasiado el mal inicio de la segunda mitad. Porque, a pesar de retirarse al

descanso un gol abajo (9-8), lo cierto es que el equipo gijonés hizo una primera parte muy seria, especialmente con una encomiable labor defensiva respaldada por las intervenciones de Raquel Álvarez. Las dificultades crecían en el otro lado de la pista, donde la defensa de las valencianas se adelantaba para taponar a June Loidi. Era Paula Valdivia la encargada de tirar del carro goleador, y gracias a ella el BM La Calzada consiguió colocarse dos goles arriba (6-8) cuando restaban cinco minutos para el final del primer tiempo.

Lo que sucedió en ese tramo final del primer acto y en los cinco primeros del segundo resolvió el partido. Los errores no forzados crecían

y crecían por parte visitante, mientras que Viktoria Zsembery empezó a ver puerta con demasiada facilidad. El parcial en esos diez minutos fatídicos fue de 8-2 para el Morvedre. Alfredo Rodríguez intentó hasta el cambio de portera, pero la entrada de Niurkis Mora no fue determinante.

Con el encuentro ya decantado, el MotiveMarket siguió luchando y logró estabilizarse, pero jamás dio la sensación de poder remontar. Tampoco jugaba en su favor su rotación, mucho más corta que la que presentaban las locales. «Quitando esos cinco minutos iniciales de la segunda parte, ha habido muchísima igualdad», se lamentaba al final Alfredo Rodríguez. ■

PIRAGÜISMO

Efe



Javier Hernanz.

El TAD obliga a repetir las elecciones a la Española que ganó Hernanz

J. M. CARBAJAL
Oviedo

El Tribunal Administrativo del Deporte (TAD) ha resuelto estimar parcialmente el recurso presentado José Alfredo Bea García, actuando en su propio nombre y como presidente de la Federación Gallega de Piragüismo, contra la Resolución de la Junta Electoral de esta Federación de fecha 25 de enero de 2025, por la cual se proclamaba al asturiano Javier Hernanz Agüeria como presidente de la Real Federación Española de Piragüismo. Bea impugnó las elecciones en base a cuatro irregularidades: proclamación anticipada de los resultados, defectos en los avales de la candidatura de Hernanz, uso indebido de recursos federativos en favor del dirigente asturiano e incumplimiento de los plazos del proceso electoral.

El TAD ha decidido retrotraer el proceso al momento anterior a la fijación del plazo para la presentación de candidaturas. La resolución emitida en la mañana del viernes señala que «es definitiva en la vía administrativa y establece que la Junta Electoral deberá proceder conforme a lo dispuesto por el TAD. En caso de disconformidad con la resolución, se podrá interponer recurso contencioso-administrativo ante Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, en el plazo de dos meses desde su notificación».

La Real Federación Española de Piragüismo reitera «compromiso con el respeto legalidad y a la transparencia todos sus procedimientos procesales».



Todos los equipos del Unión Financiera Base Oviedo, ayer, en el pabellón de Vallobín.

El Grupo se lleva el derbi ante el Horizonte Atlética

El Unión Financiera y el Royal Premium ganan, y el Auto-Center Principado cae con el líder

N. L.
Oviedo

El Grupo Covadonga sorprendió (34-32) ayer al Horizonte Atlética en un derbi del grupo B de Primera

Nacional que aleja a los avilesinos de los puestos de fase de ascenso. Un duelo en el que fueron protagonistas los locales Adrián Frade, con nueve goles, y Diego Fernández, con siete.

En el resto de la jornada para los equipos asturianos, el Unión Financiera Base Oviedo, que ayer juntó a toda su cantera, dio un recital para superar por un contundente 33-19 al Astander Astillero. Tras un inicio frío de los locales, el partido se inclinó del lado del equipo ovetense, que dio toda una exhibición defensiva. En ataque, los más acertados fueron Raúl

Blanco, con ocho tantos, y David Pulgar, con cinco.

También ganó su partido el Royal Premium Gijón, que sigue instalado en una tranquila zona media de la tabla, aunque acercándose a los puestos de arriba. El conjunto gijonés superó por 33-28 al Universidad de León Ademar, con una gran actuación de Hugo Suárez, que sumó diez goles.

El que no pudo hacer otra gesta fue el Auto-Center Principado Vastusta, que cayó en la cancha del líder, el Soria, por un ajustado 26-23 que deja a las claras la ambición del cuadro carbayón. ■